

II. Autoridades y personal

A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

6965 REAL DECRETO 387/1994, de 25 de febrero, por el que se nombran Magistrados a los Jueces a quienes corresponde la promoción por el turno de antigüedad.

De conformidad con lo establecido en los artículos 131.3, 311, 316.2, 326, 329.1 y 334 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de junio, del Poder Judicial, en los Acuerdos del Pleno de este Consejo General de 7 de marzo de 1990 y 12 de febrero de 1992; mediante Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en su reunión de 22 de febrero de 1994,

DISPONGO:

Uno.—Se promueve a la categoría de Magistrada a doña Ana Cristina Escribano Mora, Jueza con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Alcobendas, la cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Zamora.

Dos.—Se promueve a la categoría de Magistrado a don Luis Romualdo Hernández Díaz-Ambrona, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Alcobendas, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Mérida.

Tres.—Se promueve a la categoría de Magistrado a don Javier Aguayo Mejía, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 6 de San Feliu de Llobregat, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Hospitalet de Llobregat.

Cuatro.—Se promueve a la categoría de Magistrado a don César Gil Margareto, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Medina del Campo, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Santander.

Cinco.—Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María del Pilar Domínguez Comesaña, Jueza con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Rivadavia, la cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 9 de Badalona.

Seis.—Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María del Mar Navarro Mediluce, Jueza con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Medina del Campo, la cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 3 de Baracaldo.

Siete.—Se promueve a la categoría de Magistrado a don Ricardo Moreno García, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Estella, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 3 de Tarragona.

Ocho.—Se promueve a la categoría de Magistrado a don José Angel Castillo Cano-Cortés, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Alcalá de Guadaíra,

el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Fuengirola.

Nueve.—Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María Silvia López Mejía, Jueza con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Parla, la cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 6 de Badalona.

Diez.—Se promueve a la categoría de Magistrado a don Antonio María Rodero García, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Tudela, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 4 de Tarragona.

Once.—Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María Mercedes Terrer Baquero, Jueza con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de La Almunia de Doña Godina, la cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Tarragona.

Doce.—Se promueve a la categoría de Magistrada a doña Beatriz María Balfagón Santolaria, Jueza con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Béjar, la cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 2 de Las Palmas.

Trece.—Se promueve a la categoría de Magistrada a doña Desamparados Josefa Almenar Belenguer, Jueza con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Sagunto, la cual pasará a desempeñar la plaza de Jueza de lo Penal número 2 de Tarragona.

Catorce.—Se promueve a la categoría de Magistrado a don Diego Jesús Gómez-Reino Delgado, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Betanzos, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 1 de Ibiza.

Quince.—Se promueve a la categoría de Magistrado a don José María Macías Castaño, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Rubí, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Mataró.

Dieciséis.—Se promueve a la categoría de Magistrada a doña María Jesús Manzano Meseguer, Jueza con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Vilanova i la Geltrú, la cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Reus.

Diecisiete.—Se promueve a la categoría de Magistrado a don Fernando Goizueta Ruiz, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Castro Urdiales, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Reus.

Dieciocho.—Se promueve a la categoría de Magistrada a doña Mireia Borguño Ventura, Jueza con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Rubí, la cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Motril.

Diecinueve.—Se promueve a la categoría de Magistrado a don Antonio Gómez Canal, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Vilanova i la Geltrú, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Vigilancia Penitenciaria número 1 de Canarias.

Veinte.—Se promueve a la categoría de Magistrada a doña Encarnación Lorenzo Hernández, Jueza con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Benidorm, la cual

pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Social número 1 de Jaén.

Contra la presente resolución se podrá formular recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, a interponer en el plazo de un mes a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Dado en Madrid a 25 de febrero de 1994.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia.

JUAN ALBERTO BELLOCH JULBE

MINISTERIO DE DEFENSA

6966 ORDEN 432/38199/1994, de 18 de marzo, por la que se adjudica un puesto de trabajo de libre designación.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 20.1, c), de la Ley 30/1984, de 2 de agosto, de Medidas para la Reforma de la Función Pública, en relación con el artículo 21 del Reglamento General de Provisión de Puestos de Trabajo y Promoción Profesional de los Funcionarios de la Administración del Estado, aprobado por Real Decreto 28/1990, de 15 de enero, se adjudica el puesto de trabajo de libre designación que en el anexo adjunto se especifica.

La toma de posesión del destino se efectuará conforme a lo dispuesto en el artículo 21.6 del Reglamento General de Provisión de Puestos de Trabajo citado anteriormente.

Madrid, 18 de marzo de 1994.—P. D. (Orden 71/1985, de 16 de diciembre, «Boletín Oficial del Estado» del 28), el Director general de Personal, José de Llobet Collado.

ANEXO

CONVOCATORIA: ORDEN 432/38002/1994, DE 12 DE ENERO («BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO» DEL 15)

Estado Mayor de la Defensa

Estado Mayor Conjunto de la Defensa

Puesto adjudicado: Auxiliar de Oficina OTAN. Nivel: 12. Puesto de procedencia: Ministerio de Defensa. Jefatura de Apoyo Logístico de la Armada. Madrid. Nivel: 10. Complemento específico: 5.235. Apellidos y nombre: Rodríguez Martín, Milagros Marta. Número de Registro de Personal: 5166273813. Grupo: D. Cuerpo o Escala: Cuerpo General Auxiliar de la Administración del Estado. Situación: Activo.

6967 CORRECCION de errores de la Orden 430/38172/1994, de 2 de marzo, por la que se dispone el nombramiento del General de Brigada del Cuerpo General de las Armas (Infantería) del Ejército de Tierra don Andrés Mas Chao, como General Jefe de la Escuela de Estado Mayor.

Advertido error en la redacción de la Orden 430/38172/1994, de 2 de marzo, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 58, de 9 de marzo, página 7727, relativa al nombramiento del General de Brigada del Cuerpo General de las Armas (Infantería) del Ejército de Tierra don Andrés Mas Chao, se modifica en el sentido siguiente:

Donde dice: «... como Director de la Escuela de Estado Mayor», debe decir: «... como General Jefe de la Escuela de Estado Mayor».

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS, TRANSPORTES Y MEDIO AMBIENTE

6968 RESOLUCION de 16 de marzo de 1994, de la Subsecretaría, por la que se hace pública la adjudicación de un puesto de trabajo provisto por el procedimiento de libre designación.

De conformidad con los artículos 20.1, c), de la Ley 30/1984, de 2 de agosto, de Medidas para la Reforma de la Función Pública, y 4.2 del Reglamento General de Provisión de Puestos de Trabajo y Promoción Profesional de los Funcionarios Civiles de la Administración del Estado, aprobado por Real Decreto 28/1990, de 15 de enero,

Esta Subsecretaría ha dispuesto hacer pública la adjudicación del puesto de trabajo, especificando en el anexo a la presente Resolución.

Madrid, 16 de marzo de 1994.—P. D. (Orden de 24 de abril de 1992 «Boletín Oficial del Estado» de 14 de mayo), el Director general de Recursos Humanos, Manuel Domínguez Andrés.

Dirección General de Recursos Humanos.

ANEXO

Convocatoria: Orden de 26 de enero de 1994 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de febrero)

Número de orden: 15. Puesto adjudicado: Vocal Asesor del Gabinete Técnico de Comunicaciones. Secretaría General de Comunicaciones. Madrid. Nivel: 30. Puesto de procedencia: Presidencia DG. Infraestructura y Seguimiento. Situaciones de Crisis. Madrid.

Complemento específico: 2.867.868 pesetas. Apellidos y nombre: Moreno Bores, Javier. Número de Registro de Personal: 5065171268. Grupo: A. Cuerpo o Escala: 0700. Situación: Activo.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

6969 ORDEN de 10 de marzo de 1994 por la que se adjudican los puestos de trabajo ofrecidos en el concurso específico convocado por Orden de 1 de diciembre de 1993.

Convocado por Orden de 1 de diciembre de 1993 («Boletín Oficial del Estado» del 15) concurso específico para la provisión de puestos de trabajo vacantes en el Departamento y una vez valorados los méritos alegados por los aspirantes a los mismos, Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—Adjudicar destino a los funcionarios que se relacionan en el anexo a esta Orden en los centros directivos y Direcciones Provinciales de Trabajo, Seguridad Social y Asuntos Sociales que igualmente se indican.

Segundo.—El plazo de toma de posesión del nuevo destino obtenido será de tres días si radica en la misma localidad, o de un mes si radica en distinta localidad o comporta reingreso al servicio activo.

El plazo de toma de posesión comenzará a contarse a partir del día siguiente del cese, que deberá efectuarse dentro de los tres días siguientes a la publicación de esta Orden, así como el cambio de situación administrativo que en cada caso corresponda. Si la resolución comporta el reingreso al servicio activo, el plazo de toma de posesión deberá contarse desde dicha publicación.